

2024-10-21

Sector de la construcción cerrará el 2024 con un crecimiento menor al del año pasado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/finanzas/sector-de-la-construccion-cerrara-el-2024-con-un-crecimiento-menor-al-del-ano-pasado-12743320.html>

El sector de la construcción ,del estado de Puebla, cerrará el 2024 con un crecimiento económico del 2.1 por ciento aproximadamente, que es más bajo que lo reportado durante el 2023, con un 3.5 por ciento.

De acuerdo con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), a cargo de Gustavo Vargas Constantini, esta mejoría moderada se debe a diversos factores externos que han afectado la productividad de dicha actividad.

Únete al canal de El Sol de Puebla en WhatsApp para no perderte la información más importante

Por mencionar algunos ejemplos, se encuentra una importante disminución de la inversión en obra pública, las elecciones y el cambio de la administración federal, así como estatal.

También están influyendo temas como una baja en exportaciones manufactureras y el consumo interno, altas tasas de interés, así como los niveles acumulados de inflación.

Ante esta situación, el organismo empresarial refirió que, con el relevo de los nuevos poderes, el sector de la construcción necesita alternativas viables para su crecimiento económico sostenible.

Entre estos, se encuentran la vigencia plena del Estado de derecho que garantice la inversión extranjera, implementación de estímulos fiscales y la disminución de la informalidad.

También será crucial realizar una inversión de al menos el 6 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) para temas de infraestructura pública, que son recomendaciones de organismos internacionales.

Por otra parte, el nearshoring, la relocalización de empresas extranjeras hacia México se perfila como un potencial motor de crecimiento para la economía nacional en los años venideros.

Finalmente, la CMIC dijo que mejorar los indicadores del sector ayudará a tener un panorama alentador para la economía mexicana, con un desempeño sólido y un crecimiento sostenido.